

LLAMA MORENA A ALCALDES A MEDIAR Y A EVITAR CONFRONTACIÓN

LUZ MA. HERNÁNDEZ EXHORTA A CUAUTITLÁN Y TEOLOYUCAN A BUSCAR SOLUCIONES POR MEDIO DEL DIÁLOGO Y CONSENSO

GABRIELA REYES

La dirigente estatal de Morena, Luz María Hernández, llamó a los alcaldes de Cuautitlán y Teoloyucan a actuar con prudencia y sensatez ante el conflicto territorial que enfrentan ambos municipios.

Pidió que sigan el ejemplo de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien —dijo— ha demostrado que los conflictos se resuelven con diálogo, legalidad y “cabeza fría”.

Exhortó a que se priorice la mediación en coordinación con el gobierno del Estado de México y con la Legislatura mexicana, con la finalidad de evitar mayores tensiones.

La dirigente morenista reconoció que las diferencias territoriales deben abordarse sin confrontación ni uso político, respetando el interés de los ciudadanos.

La también exdiputada insistió en que los gobiernos municipales deben anteponer el bienestar colectivo por encima de disputas que sólo fracturan la gobernabilidad.

rosy reanudar actividades presenciales el 18 de agosto.

